

## الشركة العامة للمسح الجيولوجي والتعدين إعادة اعلان - 6/T/GSM/2009 - تجهيز جهاز الإحصار المائي المختبري (وحدة متكاملة)

تدعو الشركة المجهزين كافة من ذوي الخبرة والاختصاص للاشتراك بالمناقصة المعادة (6/T/GSM/2009) تجهيز جهاز الإحصار المائي المختبري (وحدة متكاملة) مع الملحقات والمواد الاحتياطية والتدريب بسبب ارتفاع الأسعار. فعلى الراغبين بالمشاركة مراجعة مقر الشركة. القسم التجاري في بغداد. ساحة الإندلس قرب مستشفى ابن النفيس للحصول على وثائق المناقصة لقاء مبلغ قدره (25000) دينار (فقط خمسة وعشرون ألف دينار) غير قابل للرد وتودع العطاءات في صندوق العطاءات بموعد أقصاه نهاية الدوام الرسمي ليوم الثلاثاء الموافق 28/4/2009 على أن: يقدم العطاء بثلاثة ظروف مختومة مثبت عليها اسم الشركة ورقم المناقصة واسم المادة الظرف الأول فني والثاني تجاري والثالث يحتوي على المستمسكات المطلوبة وتشمل: 1. تأمينات أولية بمبلغ قدره (1%) دينار من قيمة العطاء المقدم بصك مصدق أو خطاب ضمان من مصرف عراقي معتمد أو كفالة مصرفية ضامنة أو سندات القرض الصادرة عن الحكومة العراقية على أن تستكمل باقي نسبة الـ (5%) عند رسو المناقصة. 2. كتاب براءة الذمة من الهيئة العامة للضرائب نافذ للعام الحالي معنون لشركتنا. 3. وصل شراء المناقصة. 4. شهادة تأسيس الشركة. 5. قائمة بالأعمال المماثلة. وسوف يهمل أي عطاء لا يحتوي على كامل المستمسكات المذكورة أعلاه ويتحمل من ترسو عليه المناقصة أجور نشر الإعلان علماً بأن الشركة غير ملزمة بقبول أو طأ العطاءات. ملاحظة: يكون موعد عقد المؤتمر الخاص بالإجابة على الاستفسارات يوم الثلاثاء الموافق 21/4/2009. مع التقدير يمكن الاطلاع على مواصفات المادة المطلوبة والشروط العامة للمناقصة على المواقع الإلكترونية المدرجة أدناه: [www.industry.gov.iq](http://www.industry.gov.iq) - [www.geosurviraq.com](http://www.geosurviraq.com)

المدير العام

## Ministry of industry and minerals

State Company of Geological Survey and Mining Reannouncement of tender 6/T/GSM/2009 PORTABALE LABORATY CYCLONE (TEST UNIT) COMPLETE WITH ACCESSORIES.SPARE PARTS The Company invites the suppliers of the proper experience and specialization to participate in tender to supply PORTABALE LABORATY CYCLONE (TEST UNIT) COMPLETE WITH ACCESSORIES.SPARE PARTS. Which is announced for the (2nd) time because of the high prices. Interested bidders and suppliers are requested to contact the head quarters of the company in Baghdad - Andulos square near Ibn al- Nafees hospital to obtain the against amount of (25000) Iraqi diners (not refundable) and deposit their bidding offers in the tender box by the end of the official working day of Tuesday (28/4/2009) on condition that: -The biddings should be presented in three sealed envelopes fixing on them the company name, tender number, name of article, the first is technical offer, the second is commercial and the third should include the required documents including: 1- Initial insurance with the proportion (1%) from the tender amount with reliable cheque or credit letter from an credit Iraqi bank or guaranteed bank bail or loan security from of an Iraqi government in provide that completing the rest of proportion 5% at the tender stability. 2- Acquitted clearance letter of the general organization of taxes for the year 2009. 3- Receipt of tender purchase. 4- The certificate of company foundation. 5- List of similar work. -Please note that: the company is not obliged to accept the lower prices -The bidder who wins the tender will bear the costs of the advertisement and announcement. -Every bidding not fulfilling the above conditions will be neglected. The company invites all the participants to attend opening procedures of biddings at (10 o'clock) of 29/4/2009 The company invites all the participants to attend the meeting to be held at its headquarters to answer any questionnaires at (10 o'clock) of (21/4/2009). To get more information contact the following website: [www.industry.gov.iq](http://www.industry.gov.iq) - [www.geosurviraq.com](http://www.geosurviraq.com) Director General

## إعلانات إعلانات

### وزارة الصناعة والمعادن/ قطاع الصناعات الهندسية

### شركة ابن ماجد العامة- البصرة

### موضوعها تجهيز صفيح حديد نوع A283 GRC خاصة

### لخزان (5000) م<sup>3</sup> لشركة نفط الجنوب

### المرّة الأولى

تدعو شركة ابن ماجد العامة المجهزين من ذوي الخبرة والاختصاص للاشتراك في المناقصات الخاصة بتجهيز صفيح حديد نوع A283 GRC خاصة لخزان (5000) م<sup>3</sup> لشركة نفط الجنوب، ومراجعة مقر الشركة في محافظة البصرة - حي الحسين - قرب ساحة سعد للحصول على أوراق المناقصة لقاء مبلغ قدره (25,000) فقط خمسة وعشرون ألف دينار لكل مناقصة غير قابل للرد وتودع العطاءات في صندوق العطاءات في مقر الشركة بموعد أقصاه نهاية الدوام الرسمي ليوم الغلق المبين أدناه وعلى أن:

- يقدم العطاء بثلاثة ظروف مختومة ومثبت عليها اسم الشركة ورقم المناقصة واسم المادة، الأول فني والثاني تجاري والثالث يحتوي على المستمسكات المطلوبة وتشمل:
  - شهادة تأسيس الشركة أو هوية تصنيف المقاولين أو هوية غرفة التجارة.
  - تأمينات أولية بنسبة 1% من مبلغ المناقصة بصك مصدق أو خطاب ضمان من مصرف عراقي معتمد أو كفالة مصرفية ضامنة أو سندات القرض الصادرة عن الحكومة العراقية على أن تستكمل باقي نسبة الـ 5% عند رسو المناقصة.
  - كتاب براءة الذمة من الهيئة العامة للضرائب لسنة 2009.
  - وصل شراء المناقصة.
  - الشركة غير ملزمة بقبول أو طأ العطاءات.
  - يتحمل من ترسو عليه المناقصة أجور نشر الإعلان.
- تدعو الشركة كافة المشاركين لحضور المؤتمر الذي ينعقد في مقرها في الساعة العاشرة صباحاً يوم الأربعاء المصادف 15/4/2009 وكذلك حضور إجراءات فتح العطاءات في الساعة التاسعة صباحاً لليوم الذي يلي تاريخ الغلق المبين أدناه. -يهمل أي عطاء غير مستوف للشروط أعلاه.

رقم المناقصة	المواد المطلوب تجهيزها	تاريخ الغلق
15/م/ب/ن/م/2009 (محلية- للمرة الأولى)	تجهيز صفيح حديد نوع A283 GRC خاصة لخزان (5000) م <sup>3</sup> لشركة نفط الجنوب	يوم الثلاثاء المصادف 21/4/2009

المدير العام/ عبد المطلب مطرود فيصل  
رئيس مجلس الإدارة

## Announcement

State Co. for Agricultural supplies, one of Ministry of Agriculture formations located in Wazzeria behind the Juridical institute, intends to receive the offers of the global producing and manufacturing companies to the following:

- 1- Supply install and operate a plant for maize purification and dressing according to the latest International specifications with productive capacity (10 tons) per hour with all the required accessories which insures the operating of plant and training the labors in site to its operating and maintenance.
- 2- Making all works of civil engineering for installation in addition to mechanical and electrical.
- 3- Submit their complete technical offers including the exact specifications of the plant to be supplied origin model, type, brand and the materials used in the plant and its accessories with origin to be mentioned as well, with reference to the method of use. All plans and schemes for works of civil, mechanical and electrical engineering should be indicated.
- 4- Incoterms followed by the participating companies to supply the required plants.
- 5- Kind and period of training courses that should be given to the engineers and technicians for operating and maintenance of the plant.

Whoever of companies, desire to participate in tender that to be in two phases, submit the complete technical offers under the said conditions in order to study the offers and choose the best technically and then notice the awarded companies in direct invitation to present their financial bids. Looking forward to receive your technical offers without quotation in deadline 12:00 o'clock of Monday 4/5/2009 in our company headquarter or on email [commercial\\_dep@iraqiscas.com](mailto:commercial_dep@iraqiscas.com). Best regards

Director General  
Chairman of Board

## وزارة الزراعة/ الشركة العامة

## للتجهيزات الزراعية

## م/ إعلان

تعلن الشركة العامة للتجهيزات الزراعية أحد تشكيلات وزارة الزراعة الكائنة في بغداد-الوزيرية- خلف المعهد القضائي عن رغبتها بالحصول على عروض الشركات العالمية المنتجة والمصنعة والمتخصصة بالتجهيز لغرض ما يلي:

- 1- تجهيز ونصب وتشغيل معمل تنقية وتعفير بذور الذرة البيضاء وفق مواصفات عالمية حديثة وبطاقة إنتاجية (10) أطنان بالساعة مع كافة الملحقات المطلوبة التي تؤمن تشغيل المعمل وتدريب العاملين في الموقع على تشغيله وصيانته.
- 2- تنفيذ كافة الأعمال الخاصة بالهندسة المدنية اللازمة للنصب إضافة الى الأعمال الهندسية والميكانيكية والكهربائية.
- 3- تقديم العروض الفنية المتكاملة المتضمنة المواصفات الفنية الدقيقة للمعمل المطلوب تجهيزه وتحديد المناشئ والموديلات والطرز والنوع والصف والمواد المستخدمة في المعمل وملحقاته ومنشئها وطرق استخدامها وكافة المخططات والمرتسمات الفنية الخاصة بأعمال الهندسة المدنية والميكانيكية والكهربائية.
- 4- تحديد نوع البيوع الدولية التي تتعامل بها الشركات في تجهيز المعمل المطلوب.
- 5- بيان الدورات التدريبية للكوادر الهندسية والفنية على تشغيل وصيانة المعمل مع تحديد فترة الدورات.

وان تكون المناقصة بمرحلتين فعلى الشركات الراغبة بالاشتراك بالمناقصة تقديم العروض الفنية المتكاملة ووفق الشروط المذكورة أعلاه ليتسنى لنا دراسة العروض واختيار العروض الأفضل من الناحية الفنية لغرض توجيه دعوة مباشرة الى الشركات الفائزة لتقديم العطاءات المالية.. أملى استلام عروضكم الفنية وبدون تحديد الأسعار في موعد لا يتجاوز الساعة الثانية عشرة ظهراً من يوم الاثنين المصادف 4/5/2009 وسيتم استلام العروض في مقر الشركة العامة للتجهيزات الزراعية في بغداد أو على عنوانها الإلكتروني [commercial\\_dep@iraqiscas.com](mailto:commercial_dep@iraqiscas.com) مع التقدير

المدير العام  
رئيس مجلس الإدارة